

RENDICION DE CUENTAS DEL AÑO 2024

MILTON FRANCISCO BRITO ILLESCAS, PRESIDENTE DEL GAD PARROQUIAL DE BERMEJOS.

Luego de la presentación con diapositivas y la parte introductoria con los artículos referentes al tema de rendición de Cuentas dejo este documento de constancia de mis actividades realizadas porque en algunas de las mismas no se dispone de material fotográfico, y, que la ciudadanía esta consciente de estas actividades realizadas.

Por el tiempo de uso y por el mal estado del proyector, en la sesión última anterior de rendición de cuentas, la ciudadanía planteo que se debe adquirir uno nuevo el cual lo tenemos funcionando.

Se realizaron las 2 sesiones ordinarias mensuales y sesiones extraordinarias.

Los días lunes de cada semana se realizan las limpiezas y recolección de basura en el centro parroquial, así mismo se realizan actividades en el parque central y ocasionalmente se realizan las limpiezas en los tanques del agua potable.

Cada uno de los vocales tiene la responsabilidad de realizar la cloración mensual del agua y la lectura de los medidores en cuanto al consumo del agua en todos los domicilios. De igual manera es una actividad compartida y alternada en hacer la limpieza de los tanques de captación, y el Presidente se encarga del tema de limpieza y mantenimiento de la Planta de tratamiento del agua y los tanques de captación ubicados en la propiedad del Sr. Florencio Cárdenas.

En cuanto a la planificación para la ejecución pre<mark>supuestaria de esta institución lo primero es cumplir con la ley, destinando el 10% para atención a grupos vulnerables. Estando a cargo de la comisión Social del GAD PARROOQUIAL.</mark>

Se recibieron Comisiones, de moradores del sector Runahurco y también del sector de Flor del Bosque, en donde se trataron asuntos de los caminos, la vía a Runahurco y la reparación del puente para el sector La Soledad, como el arreglo de la vía al sector Flor del Bosque, dentro de estos aspectos, el puente en mención se encuentra ya contratado, el proceso de reparación de caminos esta por contratarse, y en lo que se refiere a la reparación de la vía a Flor del Bosque se realizo el mantenimiento con el apoyo de la maquinaria de la Prefectura de Morona Santiago.

Para conseguir el apoyo con la maquinaria del GAD PROVINCIAL, fue gracias a un informe técnico por parte de la Ing. Leida Peñarreta, Técnica del convenio del GAD MUNICIPAL CON LOS GAD PARROQUIALES, en el cual incluía el requerimiento de armicos para algunas quebradas.

Administración: 2013 - 2027
Dirección: 17 de enero y Miguel Ignacio Vega
Email: gadbermejos 1955@gmail.com
Teléfono: (07) 2191 015
BERMEJOS - ECUADOR



Aprovechando de la presencia de la maquinaria del Gobierno Provincial se pudo realizar el arreglo de otras vías tales como a Plan de los Higos, San Antonio-Runahurco, el canteado de la vía y ampliación de las curvas en la vía Bermejos Chiguinda, apertura de dos pequeños tramos de las calles en la Modesto Brito y la siguiente calle alta en la propiedad que fue de la Sra. María Hipólita Maldonado. También se realizo un pequeño relleno en la quebrada Sedrohuaico, en la calle Gonzalo Pesantez para ganar altura y poder ejecutar el sistema de alcantarilladlo sanitario. En cuanto a la ejecución del tramo del sistema de alcantarillado en la calle Gonzalo Pesantes, El GAD Municipal de Gualaquiza lo ejecuto con los 17.000 dólares del Presupuesto participativo y se dio el caso que faltaban unos 50 metros y tres acometidas para domicilios más cercanos. se procedió a realizar las gestiones al GAD Municipal y se apoyo y la obra ascendió a un valor mayor a los 27.000 Dólares.

Al finalizar el año anterior se destinaron recursos para la programación de las festividades de parroquializacion de Bermejos por sus 70 años de vida institucional.

Se solicito audiencias en sesiones del GOBIERNO PROVINCIAL y se presentaron oficios solicitando la ejecución de la terminación de la vía a Runahurco y también se realice el proyecto del asfaltado de la vía Chiguinda-Bermejos. dejo constancia de mi agradecimiento a las compañeras y compañeros vocales del GAD PARROQUIAL, porque se logro plasmar en el documento del presupuesto participativo del GOBIERNO PROVINCIAL para el presente año se debe ejecutar la terminación de la vía a Runahurco.

También informo que el proyecto del asfaltad del la vía Chiguinda- Bermejos el Sr.

Prefecto hace unos dos meses aproximadamente reitero su compromiso y ofreció en una reunión en el cantón Gualaquiza que luego de realizar el asfaltado de la vía al sector de Kayamas, la maquinaria terminando en ese lugar pasara a Bermejos.

Gestione para que el Ing. Francis Pavón, Alcalde de nuestro cantón disponga y realice una sesión de Concejo en nuestra parroquia lo cual fue aceptado y en esa ocasión se realizo el recorrido para observación de la obra en ejecución del alcantarilladlo y proyectar también para el presupuesto participativo para el presente año.

Participamos de una invitación de la Dra. Elsa Fe<mark>rnández, Directora del Sub-</mark>Centro de Salid de Chiguinda en donde colaboramos en una minga la limpieza y también en la sesión para conformación de la nueva directiva del Comité de salud.

En la Empresa Eléctrica Regional Centro Sur, en el cantón Sigsig se realizaron las gestiones para la extensión del servicio de alumbrado público, por lo que se incrementaron 4 lámparas y se hicieron el cambio de 10 lámparas de luz amarilla por luz leed.



Se firmo el convenio de Cooperación interinstitucional entre el GAD MUNICIPAL DE GUALAQUIZA Y LOS GAD PARROQUIALES, para la contratación de Técnicos. quienes vienen apoyando para la elaboración de proyectos, el tema de contratación y fiscalización.

Con el Arq. Felipe Vásquez. Director de Planificación del GAD MUNICIPAL DE GUALAQUIZA se coordino solicitando el apoyo con el equipo Topográfico, para la ubicación de puntos de líneas de fabrica en las calles Fidel Pacheco, La Merced y una s/n. Por sugerencia de los técnicos de la Empresa Eléctrica para extender el servicio de manera especial en la calle Fidel Pacheco.

Se realizo la contratación del la Consultoría para la elaboración del PDOT PLAN DE DESARROLLO Y ORDENAMIENTO TERRITORIAL DE BERMEJOS.

Disponemos de la asistencia de Técnicos del CONAGOPARE de Morona Santiago y para tener bases y la elaboración del PDOT Parroquial tuvimos la asistencia y apoyo del Ing. Livio Lizano, con quien realizamos una recorrido interno de la parroquia y verifique sobre el estado de las vías y así mismo justificar la proyección de las vías iniciadas y las de iniciar.

Con la retroexcavadora del GAD PARROQUIAL se ha venido trabajando como la ciudadanía conoce se realizan arreglos de las vías, arreglos de cuentas, limpieza de bocas de cantarillas, se inicio la apertura del camino agrícola de San Antonio hacia el sector Golgol. De igual manera para el uso de la maquina del GAD Parroquial en las sesiones se dan a conocer las actividades realizadas y también se hacen las planificaciones de acuerdo a los requerimientos o en casos de emergencias se realizan algún cambio y todo se hace conocer sobre las actividades realizadas.

En lo que se refiere a fallas en los sistemas de agua y alcantarillado existe muy buena relación con el GAD MUNICIPAL DE GUALAQUIZA, y su Directora la Ing. Diana Anguizaca viene apoyando con su personal.

Realizamos limpiezas periódicas con el uso de herbicidas para limpiar la maleza en los tanques de captación y planta de tratamiento del agua potable.

También se hace uso de herbicidas para limpieza de maleza en las 2 plantas de tratamiento de aguas residuales, como también limpiezas internas de mantenimiento de las plantas de tratamiento.

Con el uso de herbicidas también se aplican limpiezas en el parque central, la cancha sintética, el parque infantil, los alrededores de las piscinas y los espacios comunales, como el terreno del GAD Parroquial y las calles adyacentes a los espacios publicaos.



Se realizo la contratación del puente en Runahurco de paso a San Antonio que conecta con el camino a Voluntad de Dios Alto.

Se Realizo la contratación para la reparación de la piscina, debo dar la explicación del porque se demoro un tiempo, es por recomendaciones técnicas que se debía hacer un monitoreo sobre el grado de hundimiento, y si en caso se detiene se podría contratar esta recomendación la hizo un técnico de INTACO DESDE LA CIUDAD DE LOJA.

Se realizaron gestiones ante el Ing. Francis Pavón, para que disponga al Director e la Mecánica del GAD Municipal y elabore el informe técnico para la reparación de la retroexcavadora.

Estamos cumpliendo con nuestro compromiso de trabajar juntos por el desarrollo y progreso de nuestra parroquia, y dejo constancia de mi agradecimiento por vuestra participación.

Al finalizar mi intervención se estarán entregando unas fichas para que las personas que desearen pudieran dejar sus sugerencias o preguntas, las mismas que serán analizadas en el seno del GAD Parroquia conjuntamente con los integrantes del Concejo de participación ciudadana, y emitir las respuestas correspondientes. De igual forma al finalizar las intervenciones de los compañeros Vocales se hará el mismo procedimiento.

MUCHAS GRACIAS.

Bermejos 08 de julio de 2025

Milton Brito Illescas

PRESIDENTE DE GADPR BERMEJOS.

Administración: 2023 - 2027 Dirección: 17 de enero y Miguel Ignacio Vega Email: gadbermejos 1955@gmail.com Teléfono: (07) 2191 015

RUC: 1460019040001 PRESIDENCIA

BERMEJOS - ECUADOR